
16 ноября состоялось очередное 
заседание Славутичского горисполкома

Вел заседание мэр горо
да Владимир Удовиченко. 
Пользуясь представившим
ся случаем, городской го
лова поздравил работников 
славутичского телевидения 
с профессиональным праз
дником, отметив при этом 
их высокий профессиона
лизм, проявляемый в рабо
те вообще, и в частности — 
в период минувшей пред
выборной и избирательной 
президентской кампании.

Мэр также прокомменти
ровал обнародованны е  
Л.Леонец результаты выбо
ров по Славутичу и посел
ку Лесном.

В целом же, в ходе ра
боты были рассмотрены  
вопросы состояния бытово
го обслуживания населе
ния Славутича (отчет заве
дующей отделом торговли 
и защиты прав потребите
лей Татьяны Щербины), 
приватизации жилья (про
анализировал  ситуацию 
Марк Готсдинер), програм
мы эксплуатации города, 
создания комдоминимумов 
(объединений жильцов, 
ныне успешно действую 
щих в Киеве и других горо
дах Украины); невнесення 
славутчанами платы за жи
лье, а также предоставле
ния жилья отдельным граж
данам, Кроме того, на засе
дании выступили замести
тель главы администрации 
специальной экономичес
кой зоны “Славутич” Анато
лий Свичкарь с информа
цией о регистрации субъек
тов СЭЗ  и специалист со 
циально-психологического 
центра Ирина Ф адеева , 
рассказавшая присутствую
щим о реализации  про 
граммы реабилитации лю
дей пожилого возраста и

работе клуба "Не сдаемся”.
Самым горячим момен

том заседания стало об
суждение готовности Сла
вутича к зиме (что неудиви
тельно — грянули пока еще 
легкие, но уже морозы). Как 
сообщил первый замести
тель городского  головы 
Владимир Жигало, в насто
ящее время решается воп
рос о закупке резервного 
топлива для котельной. На
чальник МЖКХ Владимир 
Печерский подчеркнул, что 
в текущем году работы по 
линии коммунального хо 
зяйства велись в значи
тельно больших объемах, 
чем предыдущем. Так, в 
1999 году отремонтировано 
32,76 кв.метров крыш (при
мерно 4 дома), 3000 мет
ров конструкционных швов 
(1998 г — 1200 м), 100" 
квартир (1998 г — 21 квар
тира), 4 подъезда (в минув
шем году ремонт подъез
дов не осуществлялся во
обще). Определенную оза
боченность вызывают под
земные теплокоммуника
ции, нуждающиеся в ре 
монте, а иногда и замене.

Практически завершены 
работы по ремонту и мо
дернизации обогреватель
ного котла, что обеспечит 
бесперебойную подачу теп
ла горожанам.

(Более подробную ин
формацию  о готовности 
МЖКХ к зиме читайте в 
ближайших номерах “ТС ”).

Большое внимание на 
заседании уделялось ре
зультатам прямого теле 
эфира, состоявшегося 27 
сентября. Все вопросы, с 
которыми обратились сла- 
вутчане, систематизирова
ны и переданы для немед
ленного реагирования в со
ответствующ ие службы. 
Реализация  выполнения 
просьб и обращений граж
дан (на нее отпущено 10 
дней) взята под контроль 
мэром города.

— Мы не можем обма
нуть надежды людей, если 
они нам верят и обрати
лись с просьбами о помо
щи, — подчеркнул городс
кой голова.

Майя РУДЕНКО, 
Фото автора


